

TOUJOURS LES SOUCOUPES

Nous finrons par nous faire remarquer, nous autres Albertins que les Martiens ignorent.

Nous n'en avons pas vu, mais est-ce un motif parce que nous n'avons pas assisté à la représentation pour que la pièce n'ait pas été jouée ? D'ailleurs, c'est peut-être mieux ainsi, personne ne pourra nous accuser d'hallucinations individuelles ou collectives et ceux qui doutent des gens qui voient des « soucoupes » qui n'existent pas selon eux, seront forcés d'admettre qu'il existe encore quelques personnes qui n'en ont jamais vu.

Au fond, il ne faut s'étonner de rien. Un recul de dix ou vingt ans serait le meilleur exemple pour mesurer les progrès réalisés, et, il est probable que nos grands-pères considéraient la T.S.F. comme une invention diabolique et incompréhensible qui leur paraissait aussi extraordinaire que les soucoupes nous paraissent aujourd'hui.

Le temps des merveilles n'est pas terminé, et si on les discute longtemps, on finit par les accepter, au moment, justement, où elles cessent d'être des merveilles.

Mais, assez parlé légèrement de ces engins mystérieux inconnus des Albertins, mais qui ne seront pas inconnus longtemps car le Syndicat d'Initiative aurait promis d'en faire apparaître dans notre ciel.

Nous n'avons d'espoir qu'en lui !